



Déclaration liminaire du SNALC au CSAA du 18 octobre 2023

Evidemment le SNALC de Nice présente ses condoléances à la famille et aux proches de Dominique BERNARD, professeur assassiné par l'idéologie islamiste, parce qu'il défendait son lycée, ses élèves, armé de son seul courage. Nous pensons aussi à ses collègues blessés par le terroriste.

Nous ferons une déclaration liminaire plus longue le 7 novembre, lors du prochain CSAA.

La colère se mêlant à la peine, je vais juste relire la conclusion de notre liminaire du 26 juin dernier.

« L'Éducation nationale prend l'eau de toutes parts : les personnels s'usent à pallier les manques, s'échinent à remplir au mieux leurs missions, sont fréquemment obligés de se battre pour essayer d'y parvenir, se rendent malades à écouter leur conscience professionnelle, et en plus, trop souvent, se font malmener, insulter, dénigrer, frapper, etc. Des élèves, des professeurs, des directeurs se suicident ; des élèves, des professeurs sont assassinés. L'École tue dans l'indifférence, car notre société s'habitue, zappe et oublie. Il paraît que professeur, c'est le plus beau métier du monde... »

Madame la rectrice, je vous ai entendue et vous avez raison, le service public doit se poursuivre, mais je vous avoue que j'ai beaucoup de mal, et je ne suis pas la seule.